

Im 96 Jahr des HMC wurde die Jahressiegerehrung im Rahmen eines Brunchs in unserem Clublokal „Walk In“ durchgeführt.

Unsere Motorradfahrer sind auf folgenden Rennstrecken gestartet:
In Assen, Bingen, Brünn, Dijon Frankreich, Hockenheim, Lausitzring, Most Tschechien, Nürburgring, Oschersleben, Sachsenring, Schleizer Dreieck und Zolder.

Die Motorradfahrer **Thorsten Hohnemann, Mario Mantai und Stefan Köbke** sind wieder die Deutsche Langstrecken Meisterschaft (DLC) gefahren und sind Sieger in der Gesamtwertung der 1000 er Klasse geworden.

Die Kosten für einen Start sind erheblich allein das Nenngeld beträgt bei jeder Veranstaltung 700,00 € bzw. 750,00 €.

Tim Holtz ist in diesem Jahr den Bike-Promotion Twin 700 Cup im Rahmen der IDM gefahren und hat die Gesamtwertung gewonnen.

Christoph Pudlo ist einige Rennen in der FR-Challenge 2019 gefahren.

Unsere Motorradfahrer und Automobil Sportler erhalten einen Pokal, die 5 bestplatzierten erhalten auch einen kleinen Zuschuss.

Unser Sportleiter ist heute leider nicht anwesend, daher übergibt Thomas Finn die Pokale.

Motorsportwertung 2019

Platz Fahrer

- | | |
|------------------------------|-----------------|
| 1. Tim Holtz | abgesagt |
| 2. Mario Mantai | |
| 2. Thorsten Hohnemann | abgesagt |
| 2. Stefan Koebe | |
| 5. Christoph Pudlo | |
| 6. Günter Brauns | abgesagt |

Thomas Finn übernimmt die Siegerehrung für den Modellsport.

Unsere Modellsportler sind gestartet in Basel Schweiz, Hannover, Kapfenhardt Deutschland, Kaposvar Ungarn, Pécs Ungarn, Pila Polen, und Striy Ukraine.

Modellsportwertung 2019

Platz Fahrer

- 1. Thomas Finn**
- 2. Willi Hähnsen**
- 3. Manuel Finn**
- 4 Glenn Pülm**
- 5. Walter Röder**
- 6. Wolfgang Döring**

Jannik Klus Jüngster Modellsportler.

Für unseren Horser **Manuel Finn** haben wir einen kleinen finanziellen Zuschuss.

2020 werden wir auf unserer Speedmodellauto Rennbahn "Heidering" wieder 2 Internationale Rennen durchführen

ADAC Auszeichnungen

Der Sportleiter des ADAC „Bohni“ Ralph Bohnhorst hat leider abgesagt, daher haben wir die ADAC Auszeichnung selbst überreicht.

Dieter Pape erhält für 40 Jahre ADAC Mitgliedschaft eine Ehrennadel und Urkunde.

Dieter Hecht bekam die Auszeichnung für 50 Jahre ADAC Mitgliedschaft zugeschickt.

HMC Auszeichnungen

Auch der HMC hat 2 Auszeichnungen vergeben.

Die silberne Ehrennadel des HMC und Urkunde erhalten in diesem Jahr

Willi Hähnsen und **Wolfgang Pöschel**.

Fahrradturniere

Dieter Pape hat wieder ADAC Fahrradturniere für Schüler durchgeführt. Hierfür erhält er einen Pokal.

Gedächtnispokal

Der vom HMC gestiftete **Gedächtnispokal** zur Erinnerung an unseren verstorbenen Ehren- Vorsitzenden Harald Arlautzki geht in diesem Jahr an den erfolgreichsten Modellfahrer **Thomas Finn**.

HMC Mitglieder, die bei der Durchführung unserer Veranstaltungen mitgeholfen haben, ist der Brunch kostenlos.

Ein besonderer Dank geht an unsere Damen, die keine Clubmitglieder sind uns aber trotzdem beim Modellsport auf dem Heidering unterstützt haben, dafür gibt es in diesem Jahr wieder Blumen als Dank für die Hilfe.

Valentina Camps, Therese Hähnsen und Hannelore Röder.

Katja Fischer ist nicht anwesend.

Weitere Aktivitäten des HMC und der Mitglieder veröffentlichen wir auf unserer Homepage.

Der HMC ist einer der ältesten Motorsport-Clubs in Niedersachsen, der nicht nur Tradition hat, sondern auch in Gegenwart und Zukunft seriösen Motorsport anbietet.

Das Buffet „Classic“ inklusive alkoholfreier Getränke, sowie Bier und Wein wurden bis 15 Uhr gut genutzt.